

Nombre de la publicación:

"PURO CHILE"

Ciudad SANTIAGO

Fecha: Año 1972 Mes Mayo Día 25

Página 3 Columna 3

Ubicación del recorte

Biblioteca del Congreso Nacional — Anexo

25-5-72
5544

Nuevo presidente del Senado:

EN CHILE EXISTE UNA ABRUMADORA VOLUNTAD PARA IMPULSAR LOS CAMBIOS

Ignacio Palma, nuevo Presidente del Senado, tiene una posición diferente a la de su antecesor, Patricio Aylwin, para calificar la actual situación del país. Palma, en el discurso que pronunció con motivo de su elección como Presidente de la Corporación, afirmó que en Chile existe una abrumadora voluntad de llevar adelante cambios sustanciales.

En algunos acápites de su intervención, Ignacio Palma expresó:

—En el Mensaje que se acaba de leer el 21 de Mayo, se dijo que estábamos eventualmente ante momentos difíciles. Ciertamente que ellos son originados por los cambios económicos sociales, los impactos tecnológicos, la rapidez de la información, la presencia de la juventud y tantos otros factores.

—Hay otras sociedades más grandes y fuertes que la nuestra; pero creo que pocas pueden decir que están más al servicio del hombre que lo que está Chile: nuestra democracia ha producido dos constantes históricas que todos aceptamos, conocemos y respetamos. Por una parte existe una abrumadora voluntad de llevar adelante cambios sustanciales. Por otro lado, existe también una abrumadora mayoría para que esos cambios se realicen manteniendo el sistema democrático, abierto y

plural que ha caracterizado nuestra vida republicana. Del equilibrio de estos factores va a surgir, ciertamente como hajestado surgiendo ya desde hace años —el proceso lo demuestra— una sociedad en la cual los hombres puedan gozar de más justicia, más igualdad y más posibilidades.

Las palabras de Ignacio Palma nada tienen que ver con la posición mantenida por Patricio Aylwin, que se erigió en líder de la oposición de derecha, durante el tiempo que ocupó la bestera de la Cámara Alta.

www.a...aylwin.cl